

Rugbiers franceses implicados en un caso de violación en Argentina piden su absolución

Deportes



Publicada el: 28/08/24	Visitas: 151
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 94	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/rugbiers-franceses-implicados-en-un-caso-de-violacion-en-argentina-piden-su-absolucion_938.php



Deportes

Rugbiers franceses implicados en un caso de violación en Argentina piden su absolución

Jugadores franceses de rugby involucrados en un escandaloso caso de violación en Argentina solicitan su absolución.

Rugbiers franceses solicitan sobreseimiento en caso de violación en Argentina

Los rugbiers franceses, Hugo Auradou y Oscar Jegou, acusados de violación en Argentina, solicitaron a la justicia su sobreseimiento mientras se examina su caso.

Este martes, los jugadores llegaron a Buenos Aires desde la provincia de Mendoza, según confirmaron sus abogados.

Ambos jóvenes, de 21 años, aterrizaron en el aeropuerto Jorge Newbery poco antes de las 18:00, provenientes de Mendoza, donde fueron acusados en julio de violar a una mujer tras un partido amistoso.

A pesar de que siguen imputados y tienen prohibido salir del país, los rugbiers no ofrecieron declaraciones a su llegada al aeropuerto.

Más temprano, la defensa presentó una solicitud ante la justicia para que los rugbiers sean sobreseídos, es decir, que el caso se cierre antes de llegar a juicio.

Esta petición se basa en las pruebas recopiladas y el fracaso de una nueva audiencia psiquiátrica programada para la denunciante, quien nuevamente se ausentó.

"Se ha hecho el pedido de sobreseimiento, ahora la decisión la tiene la justicia.

Vamos a esperar", declaró Germán Hnatow, abogado de la defensa, al salir del Polo Judicial de Mendoza, ubicada a 1.000 km al oeste de Buenos Aires.

El proceso judicial sufrió otro aplazamiento, ya que la audiencia donde la denunciante, una mujer de 39 años, debía completar las pericias psiquiátricas fue suspendida nuevamente.

Estas evaluaciones ahora están programadas para el viernes.

"Por segunda vez no se ha presentado, así que estamos esperando lo que decida la justicia y, por supuesto, haciendo nuestros pedidos para que esto ya concluya de una buena vez", añadió Hnatow.

La defensa considera que "la prueba reunida en el expediente es categórica" en favor del sobreseimiento.

Sin embargo, el procedimiento estipula que primero deben completarse las pericias y luego el juez citará a las partes a una audiencia para emitir su fallo.

Según su abogado, Mauricio Cardello, la denunciante "intentó quitarse la vida" el viernes pasado y presenta "una situación emocional bastante desbordada".

La mujer había denunciado que Auradou y Jegou la golpearon y violaron en la habitación de un hotel de Mendoza, donde los jugadores se alojaban con el resto de la selección francesa de

rugby.

La presunta violación ocurrió la noche del 6 al 7 de julio, tras un partido disputado entre la selección francesa y Los Pumas en esa ciudad.

Los acusados fueron detenidos en Buenos Aires el 8 de julio y trasladados a Mendoza, donde pasaron una semana en un centro de detención.

Posteriormente, fueron beneficiados con prisión domiciliaria y liberados el 12 de agosto por orden judicial.

Fuente: AFP

Fuente: Telenoche

Imágenes



Rugbiers franceses implicados en un caso de violación en argentina piden su absolución

Tags

denunciante, mendoza, audiencia, franceses, argentina, defensa, acusados, jugadores, judicial, justicia, rugbiers, sobreseimiento

Noticias relacionadas

4.7 * *Rugbiers franceses enfrentan serias acusaciones de violación en Mendoza, mientras se espera una pericia clave que definirá su futuro legal*

3.9 * *Sentencian al sereno municipal por comercializar drogas en las instalaciones de la plaza de deportes de Paysandú*

3.8 * *Llamado a la justicia: seres queridos de joven asesinado en intento de compra de celular en Flor de Maroñas se movilizan*

- 4.9 *** *Seis personas permanecen atrapadas en el interior de un lujoso yate que se hundió frente a las costas de Sicilia*
- 4.0 *** *Cinco individuos enfrentan cargos en relación a la trágica sobredosis que le costó la vida al reconocido actor Matthew Perry*
- 3.9 *** *Argentina se refuerza con Paulo Dybala en las Eliminatorias Sudamericanas en medio de la ausencia de Lionel Messi*
- 5.0 *** *Argentina aclara que no hay evidencia de viruela del mono en un tripulante de un buque carguero*
- 3.6 *** *Argentina: convocan a testigo crucial en la causa contra el exmandatario por supuestos actos de violencia de género*
- 3.9 *** *Argentina registra su primer caso local de viruela del mono en un joven de 21 años; la situación se vuelve preocupante*
- 4.8 *** *Alberto Fernández enfrenta serias acusaciones: imputado por lesiones graves, amenazas coactivas y agravantes en su contra*

Categorías

5 de Oro
Quiniela Nocturna
Quiniela Vespertina
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show

Sociedad
Tecnología & internet
Turf